

POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras

La cabeza de Osorio Chong

"El arte de la guerra es someter al enemigo sin luchar"

Sun Tzu

Alito Moreno es un político peligroso y

quien crea lo contrario se equivoca. Uno no se convierte en gobernador de su estado siendo un idiota, mucho menos en el presidente del partido político más importante en la historia de nuestro país. Incluso, ponerlo al nivel de Marko Cortés (el otro presidente en la alianza), es simplemente ingenuo. Moreno es habilidoso, ha sabido atacar a la hora de la batalla pero también sabe hacer las paces. Hacer política, vamos. Pero sobre todo, Alejandro Moreno ha podido aguantar los brutales ataques mediáticos que conlleva quedar bien, al mismo tiempo, con Dios y con el diablo. Y hoy, Moreno no sólo sigue vivo, sino en control total de su partido. Por eso creo que Osorio Chong se equivocó al subestimar al campechano, a quien siempre ha considerado "muy limitado".

Desde hace tiempo el exsecretario de gobernación de Enrique Peña Nieto, y hoy senador de la República, coordina una campaña de desprestigio para debilitar al presidente de su partido. Programa al que asiste es oportunidad para que Chong acuse de mentiroso, corrupto o le pida la renuncia. El último desplante sucedió durante la novena reunión plenaria en Mérida, Yucatán, en donde el líder del tricolor se encontró con que varios de sus correligionarios abandonaron la mesa de trabajo a su llegada, orquestado todo desde el grupo de senadores que respaldan al hidalguense. Moreno tomó nota, y como reza el viejo adagio priista: Paciencia, prudencia, dominio de ciencia, verbal continencia; ausencia o presencia, según conveniencia.

El momento de la cobranza llegó este martes, cuando un grupo de senadores priistas, afines a Alito, convocaron la tarde de este miércoles a una reunión para remover de la coordinación parlamentaria al senador Osorio Chong. Liderados por el Manuel Añorve, identificado dentro del grupo de Moreno, los legisladores priistas convocaron a las 6 de la tarde a una Asamblea General Extraordinaria del Grupo Parlamentario para tratar "asuntos urgentes e impostergables de la organización interna." No obstante, trascendió que el motivo urgente será la remoción del Senador Osorio Chong como líder de la bancada. Lo cierto es que fue la mayoría de los integrantes de la bancada priista la que firmó la convocatoria: Manuel Baños Añorve, Beatriz Paredes, Jorge Carlos Ramírez Marín, Mario Zamora, Ángel García, Claudia Edith Anaya y Sylvana Beltrones. Aunque posteriormente se sumaron Carlos Acevedo y Verónica Martínez. Los únicos que no respaldaron la moción fueron Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga. Por su parte, Alejandro Moreno se curó en salud y rechazó que haya división al interior del instituto político y ratificó que la dirigencia que encabeza siempre será respetuosa de las decisiones que tomen de manera interna las y los senadores priistas. En declaraciones a los medios de comunicación, el dirigente nacional del PRI dijo que, de acuerdo con el orden del día de la reunión, van a tratar los temas internos, su organización, su conformación y los temas de trámite: "De hacerse, lo que se ha comentado, los relevos, los cambios, siempre serán para bien, y siempre los impulsaremos para trabajar juntos y en equipo," especificó el líder del tricolor.

Al momento que escribo estas líneas no se conoce el destino de la cabeza de Osorio Chong, sin embargo, estoy seguro que, como siempre, Alito se saldrá con la suya.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

23/03/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

